
Die Antworten auf die Fragen von Herrn Prager zum Thema „Stocksport“ werden aufgrund 
seiner Abwesenheit schriftlich zugestellt. 
 
 


